

Modaes

Empresa

Pablo Isla eleva un 3% su salario en 2017 y gana 10,7 millones de euros

El máximo directivo de Inditex cobró el año pasado 6,57 millones de euros en metálico y recibió en acciones el equivalente a 4,12 millones de euros, según ha comunicado la empresa a Cnmv.

Modaes
14 mar 2018 - 09:48

Pablo Isla eleva un 3% su salario en 2017 y gana 10,7 millones de euros

Pablo Isla aumenta su salario. El principal ejecutivo de Inditex percibió el año pasado un total de 10,69 millones de euros, un 3% más que en el año anterior, según ha comunicado la empresa a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Según el informe de retribuciones del grupo gallego, por su gestión al frente del grupo de distribución de moda, **Isla recibió 6,57 millones de euros en metálico**, frente a los 6,97 millones de euros de un año atrás. **En acciones, el directivo cobró 4,12 millones de euros brutos**, frente a los 3,4 millones de euros de 2016.

La remuneración de Isla contempla 3,25 millones de euros en sueldo, la misma cantidad que en 2016; otros 100.000 euros fijos y otros 3,22 millones de euros en retribución variable a corto plazo. Los fondos del plan de pensiones del directivo se situaron en 7,9 millones de euros frente a los 7,61 millones de un año atrás.

El sueldo base de Pablo Isla continúan siendo 3,25 millones de euros, más 100.000 euros fijos y otros 3,22 millones en retribución variable

Modaes

El conjunto de los nueve miembros del consejo de administración de Inditex cobraron 12,62 millones de euros, frente a los 12,3 millones de 2016. No obstante, en este último ejercicio, hay un consejero menos en el órgano.

Amancio Ortega, fundador y principal accionista de la empresa recibió 100.000 euros en su puesto de consejero, la misma cantidad que años anteriores. La sociedad Pontegadea, mediante la que Ortega mantiene sus acciones en el grupo, percibió otros 100.000 euros por su cargo en el consejo.

En cuanto al resto de consejeros, José Arnau Sierra percibió 330.000 euros; Carlos Espinosa de los Monteros, 250.000 euros; Emilio Sarancho, 300.000 euros; Denise Patricia Kingsmill, otros 250.000 euros; Rodrigo Echenique, 300.000 euros, y José Luis Durán, otros 300.000 euros.

Los nueve miembros del consejo de administración de Inditex cobraron en 2017 un total de 12,62 millones de euros

Inditex finalizó su ejercicio 2017 con unas ventas de 25.336 millones de euros, un 9% más que en el año anterior. Por otra parte, el beneficio neto del grupo creció un 7%, hasta 3.368 millones de euros. A 31 de enero de 2018, la compañía operaba con 7.475 tiendas en todo el mundo.

Coincidiendo con la presentación de sus resultados anuales, Inditex ha anunciado el ascenso de Carlos Crespo, hasta ahora director de auditoría interno de la empresa, como **nuevo director general de operaciones**. Desde este cargo, el directivo dirigirá las áreas de sistemas, logística, transporte, obras, compras, contrataciones y sostenibilidad.